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●創立年月日　昭 和３５年５月２５日　　●ＲＩ加盟承認年月日　昭 和３５年６月１８ 日

『 地 域 か ら 広 げ よ う 奉 仕 の 輪 』　 2019－20年度 下館ロータリークラブテーマ

前々例会報告     第2884回   2019/7/10（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

萩 原 亢 雄 パストガバナー（紫水ＲＣ）

堀 川 純 一 ガバナー補佐（岩瀬ＲＣ）

三 代 克 広 ガバナー補佐セクレタリー

渡 辺 欣 一 下妻ＲＣ50周年実行委員長

軽 部 守 彦 下妻ＲＣ直前会長

田 中 啓 樹 しもだて紫水ＲＣ会長

百目鬼芳子 しもだて紫水ＲＣ幹事

会 長 挨 拶 　  岩 﨑 晴 男 会長

心に残ることばより

◆合掌：：：仏と衆生が一体になる

　右手：仏の世界     左手：衆生：すべての生き物

◆かけた情けは水に流せ　受けた恩は石に刻め

◆松下幸之助：感謝と報恩

・感謝の心を持つことで幸福感が増し自らの活

　力が高まる

・感謝の心を実践していく姿勢から本当の幸福

　も生まれる

◆５つの成功の口癖

①凄いね…相手をたたえる

②ありがとうございます…感謝の心

③大丈夫ですよ

④…しようか

⑤いずれ…良くなっていきますよ

人の道

忘れてならぬものは　　　　　恩義

捨ててならぬものは　　　　　義理

人に与えるものは　　　　　　人情

繰り返してならぬものは　　　過失

通してならぬものは　　　　　我意

笑ってならぬものは　　　　　人の失敗

聞いてならぬものは　　　　　人の秘密

お金で買えぬものは　　　　　信用

幹 事 報 告  　    神 山 芳 子幹事

○会費入金先の準備が整いましたので、ご入金

ください。

○高橋賢吾直前ガバナー事務所より地区大会報

告書を受理

○中村澄夫ガバナー事務所より、米山記念奨学

会世話クラブ・準世話クラブ・学友会合同セ

ミナー開催のお知らせを受理

○公益社団法人茨城県青少年育成協会から定時

総会報告書を受理

○大子ロータリークラブより国際奉仕「この指

とまれ」報告書を受理

○筑西保健所長並びに薬物乱用防止指導員、筑

西地区協議会長より、2019年度「ダメ。ゼッ

タイ」普及運動、筑西地区 6.26 ヤング街頭

キャンペーン参加の礼状を受理

新旧会長・幹事引継ぎ

　旧会長・幹事から新会長・幹事へバッチの引

継ぎが行われ、新会長・幹事からは花束がそれ

ぞれ贈られました。

萩原亢雄パストガバナーご挨拶

　本日は日韓会議のお知らせと思ったのです

が、堀川補佐がお見えになっておりますので堀

川さんにお任せして、私からは100周年の式典

が今年11月24日東京で開催されますので参加

されてはどうか？その他、何点かありますが次

回の時にお知らせ致します。



●創 立 会 員 人 数 　２８名　　　　　　●創立当時のガバナー　柏原孫左衛門（東京ＲＣ）

2019－2020ＲＩ活動方針となる強調事項　『 1 . ロータリーを成長させる　　2 . 家　庭 』

堀川純一ガバナー補佐ご挨拶

　こんにちは、堀川です。先程、萩原パストガ

バナーからお話がありました日韓会議は今年度

は仙台で開催されます。日帰りも可能ですので、

一人でも多くの方の参加をお願い致します。

　中村ガバナーのメッセージは月信に掲載され

てますので省きますが、マイロータリーのアカ

ウント登録をお願いします。この地区は、なか

なか進んでいないのが現状です。出来れば年度

初めに登録していただいてご利用していただけ

ればと思います。登録の仕方は、会長・幹事に

既にお知らせしてありますので、宜しくお願い

致します。

　また、アクトの件ですが、昨年竹野直前にガ

ンバッテ頂き３名から５名になりましたが、ま

だまだです。

　真壁ＲＡＣが50周年を終え、下館ＲＡＣが40

周年の記念すべき年になりますので３年ががり

となりますが、頑張っていきたいと思います。

田中啓樹しもだて紫水会長ご挨拶

　こんにちは、今年度しもだて紫水クラブ会長

をやることになりました田中です。まだまだ勉

強不足ですので、先輩方からいろいろと指導を

受けている毎日です。

　昨年度、当クラブでは新入会員が多数入会さ

れましたので、今年度私は退会防止に力を入れ

たいと考えております。よく分かりませんので、

下館クラブの皆様にもご指導いただけますよう

宜しくお願い致します。

渡辺欣一下妻ＲＣ
50周年実行委員長ご挨拶

　昨年度、スポンサークラブである下館さんに

私が来られず失礼した事、また本日は新会長が

来られませんでした。先ずは、この事をお詫び

申し上げ、無事終了することが出来ました50

周年のお礼に参りました。ありがとうございま

した。これからもどうぞ宜しくお願い申し上げます。

会員増強研究会報告
早瀬浩一会員増強・家族委員会委員長

2019-2020年度　会員増強セミナー

が６月16日（日）水戸プラザホテル

で開催される



●ＲＩロータリークラブ番号　１３８７６　　　　　　●第 2820 地区内加盟順位　１０番

『 3 . 組 織 内 部 の 健 全 さ 　　4 . ロータリーと国連との歴史的な関係 』　

基調講演「ロータリーを知ろう、好

きになろう、楽しもう、～そして仲

間を増やそう」

まず、現状を把握しよう

高崎ロータリークラブが会員増強で

行ったこと

会員の平均年齢が60歳以上は、

限界クラブ！

趣味は、ロータリーと言えるように！

鬼怒川・小貝川クリーン作戦開催
　７月13日（土）ＡＭ８：00～旭ヶ丘中央公園

に集合。本日は茨城・栃木両県で昨年同様約

9,000名のボランティアの協力を頂き開催して

おります。このクリーン大作戦も今年は９回目

を数え、お陰様で年々この流域はきれいになっ

てきております。ありがとうございます。との、

国土交通省下館河川事務所長の挨拶があり、

ロータリーは例年同様母子島遊水池付近での作

業を担当いたしました。



●日本国内ＲＩ加盟順位　３７５番　　●スポンサークラブ　水 戸 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

『 人・学 び て 更 な る 奉 仕 』　 2019－20年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

前例会報告     第2885回   2019/7/17（水）

会 長 挨 拶 　  岩 﨑 晴 男 会長

　雑　感　　緑ときづずき

　ロータリークラブは素晴らしい組織です。そ

して、ロータリアンも素晴らしい個性を持つメ

ンバーであふれています。しかし、この繋がり、

絆を如何に生かすか、良縁にするかどうかも自

分自身の行動如何にかかるかもしれません。

　長年にわたり古事記などの勉強をして、一覧

にしたものを皆さんに披露してくれたメン

バー、自分の趣味の話を熱く話してくれたメン

バーなど、酒席ならではの交流もありました。

クラブ管理運営委員会開催
　７ 月16日（火）18：30よ り「や ま き」に て、

比較的入会歴の浅い委員長さん方を集めて、当

委員会はＲＣ五大奉仕部門の中で、クラブ奉仕

部門に属し、各委員長さん方が掲げた活動目標

の手助けをする委員会ですと、永盛委員長から

説明があり、委員長としての役割の認識や情報

交換を目的に親睦を兼ねた会合でした。

人を知るには酒もまた師なりでしょう。

　一年間、試行錯誤で、明るく楽しく有意義に

奉仕活動に邁進したいと思います。

感謝と報恩

　感謝の心を持つことで幸福感が増し自ら活力

が高まる

　感謝の心を実践していく姿勢から本当の幸福

も生まれる

人の道　忘れてはならぬものは　　　恩義
　　　　  捨ててならぬものは　　　　義理

　　　　  人に与えるものは　　　　　人情

　　　　  お金で買えぬものは　　　　信用



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある：
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
第２ 職業上の高い倫理規準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕

の理想を実践すること；
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和

を推進すること。

ロータリー
の 目的

スマイルＢＯＸ(7/10) 神 長 宏 寿委員長

パ ー ト ナ ー 誕 生 　
　　　岩﨑晴男さん・中里泰久さん

▼萩原　亢雄さん　岩﨑年度のご成功をお祈り
申し上げます。

▼軽部　守彦さん　下妻ＲＣの50周年記念式
典へのご参加ありがとうございました。親ク
ラブである下館ＲＣのおかげで50周年を迎
えられたと思っております。

　又、本日は私の25周年の結婚記念日です。
よく我慢してくれたと思います。

▼田中　啓樹さん・百目鬼芳子さん　一年間ご
指導宜しくお願いします。

▼岩﨑　晴男さん　第2820地区パストガバ
ナー萩原亢雄様、第５分区ガバナー補佐堀川
純一様、下妻ＲＣ50周年実行委員長渡辺欣
一様、直前会長軽部守彦様、しもだて紫水Ｒ
Ｃ会長田中啓樹様、幹事百目鬼芳子様ようこ
そ。１週間大過なく過ごせました。

▼神山　芳子さん　萩原ＰＧ、堀川Ｇ補佐、渡
辺下妻ＲＣ50周年実行委員長、軽部下妻Ｒ
Ｃ直前会長、田中しもだて紫水ＲＣ会長、百
目鬼幹事、ようこそお出で下さいました。

▼永盛　　武さん　萩原ＰＧ、堀川Ｇ補佐、渡
辺下妻ＲＣ50周年実行委員長、軽部下妻Ｒ
Ｃ直前会長、田中しもだて紫水ＲＣ会長、百
目鬼幹事、ようこそお出で下さいました。

▼新井　和雄さん　萩原ＰＤＧ、堀川ＡＧ、下
妻ＲＣの皆様、しもだて紫水ＲＣの皆様、よ
うこそお越しいただきました。

▼小林　一彦さん　萩原亢雄パストガバナー様
をはじめ、お客様一同のご来訪を記念して。
ようこそお出で下さいました。

　早瀬浩一君の卓話、宜しくお願い致します

▼永井　啓一さん　萩原ＰＧ、堀川ガバナー補
佐、渡辺下妻ＲＣ50周年実行委員長、軽部
下妻ＲＣ直前会長、田中しもだて紫水ＲＣ会

長、百目鬼しもだて紫水幹事、ようこそいらっ
しゃいました。宜しくお願いします。

▼加藤　昌美さん　萩原パストガバナー、堀川
ガバナー補佐はじめご来訪の皆様、ようこそ
お出で下さいました。

▼潮田　武彦さん　萩原パストガバナー、堀川
ガバナー補佐、渡辺パストガバナー補佐、下
妻ＲＣ軽部直前会長、しもだて紫水ＲＣ田中
会長、百目鬼幹事、ようこそ下館ＲＣへ。

▼堀江　　勤さん　多くの方々の来訪を記念して。
　早瀬委員長、会員増強フォーラム報告宜しく
お願い致します。

▼宮田　憲一さん　本日は萩原パストガバナー
はじめ多くのお客様をお迎えし、大変嬉しい
限りです。ありがとうございます。

▼内山　勝洋さん　萩原パストガバナー、堀川
ガバナー補佐、下妻ＲＣ渡辺様、軽部様、し
もだて紫水ＲＣ田中様、百目鬼様、本日はよ
うこそお出で下さいました。

▼塚田　砂与さん　2820地区パストガバナー
萩原様、第５分区ガバナー補佐堀川様、下妻
ＲＣ50周年実行委員長渡辺様、下妻ＲＣ直
前会長軽部様、しもだて紫水ＲＣ会長田中様、
しもだて紫水ＲＣ幹事百目鬼様、本日はあり
がとうございます。宜しくお願い致します。

▼薄井　章一さん　早瀬さん、卓話宜しくお願
い致します。

▼助川　喜昭さん　岩﨑年度のご成功をお祈り
申し上げます。

▼神長　宏寿さん　早瀬さん、卓話宜しくお願
い致します。

本日の合計　31,000 円　　累計　69,000 円

出 席 報 告 (7/10) 塚 田 砂 与 委員長

免除

3

病欠

1

欠席数

8

出席数

19

会員数

31


